

# お子様参加型イベント 交通安全教室 開催しました！

9月28日に長岡営業所にて、お子様参加型イベント「あつまれ！ニイリクあんぜんたい」を開催しました！イベント当日は演劇やゲーム、体験を通して交通安全について学んでいただきました。当日の子ども達の様子を写真と共にご紹介します！

今回の  
イベントイメージ  
はこちら

丶 Tシャツやキーホルダーで  
デザインを使用しました！ /



ニイリク安全隊の隊員として、お揃いのTシャツを着て入隊式に参加する子ども達！後ろでは保護者の方々が子ども達の勇姿を見守っています！



入隊式が始まると、掛け声とともに**ニイリク安全隊の先輩が登場**！そのあとに遅れて登場した先輩達は、どうやら交通安全ルールを守れていないようで…？  
正しいルールを知っている先輩と、間違った覚え方をしている先輩を比べて、「何故この行動はダメなのかな？」を皆で考えました！



## 倉庫パトロール

入隊式の後は長岡物流センターの倉庫をパトロール 🚨🌟

先輩隊員たちに続いて危ない箇所を  
「安全チェック」！👉

今回初めて倉庫に入る子どもたちは、  
広い倉庫に驚いていました！

## ＼番外編／ 世界の道路標識クイズ



スウェーデンで見られる道路標識です。  
これは、どのような危険を示したもので  
しょうか？

正解は次ページ👉

## ○×ゲーム



定温倉庫前に行くと、扉が開かないハプニング！？

.....と思ったら、倉庫の扉に「○×クイズ」が！

皆で力を合わせて正解すると、中から**安全隊の隊鳥（たいちょう）**のニコ&リクが登場しました!!

扉が開かなかったのは、子ども達をビックリさせたかった  
2羽からのサプライズだったようです♪

保護者の方と子ども達で**記念撮影**を行いました📸🌟



# タイヤ引き体験



普通車と比べると、大型車のタイヤの大きさは一目瞭然です！

どのくらい重いのか、タイヤ引きでお父さんや兄弟、隊員達と力を合わせて体験してもらいました。何故トラックの傍で遊ぶと危険なのか、体験を通してしっかりと学べたようです

お子さんが描いてくれた  
リクちゃん♪  
ピンク色の羽まで丁寧に  
塗ってくれてありがとう ❤️

大きなトラックを描いて  
くれたお子さんも！ ♪  
特徴を掴んでいて上手！



参加してくれたお子さんからたくさん感想をもらっています ♪ 最後にまとめてご紹介しますのでお楽しみに ❤️

道路標識クイズ  
答え



道路上の  
ムース(ヘラジカ)に注意！

スウェーデンと同じノルウェーやフィンランドのような北欧地方には、ムース以外に「トナカイ注意」の警告もあるようです 🎄 🎃 その国ならではですね ♪



体験は大人の監視の下、  
安全を確保して行っています。



# 荷台体験



次は外に出て、ウイング車の荷台で乗降体験をしました！  
大きな荷台で皆の生活に必要なものを毎日沢山運んでいる  
事を伝えました ♪ 子どもが全員乗れる大きな荷台と、ウ  
イングの迫力に皆ビックリ！

# 走行・乗車体験



最後の体験は「トラック走行体験」  
大きい隊員達は実際にトラックの助手席に乗って構内を1周パトロール!  
小さな隊員達は運転席に座って、いつもパパが見ている目線で車内を安全確認してもらいました🔍

パパと一緒に乗れて嬉しい!!

普段は長距離ドライバーをしているパパが運転席に座り、その助手席に座って嬉しそうにするちびっこ隊員!  
大きなトラックをパパに運転してもらって、嬉しそうに目をキラキラさせていました👀✨

## 安全証授与式

これは…?!



入隊式を無事に終えた証として隊員達には安全証と反射板キーホルダーを授与し、ニイリク安全隊……もとい、交通安全教室は無事に終了しました!

終わる頃には皆仲良くなっていて、沢山の友達ができたようでした✨子ども達の良い出会いのきっかけになりました✨



特別な  
安全証!

お守り風の反射板  
キーホルダーで  
交通安全祈願!





大人になっても、交通安全についての知識はずっと大切な物です。子ども達の明るい未来の為に、これからも当社は交通安全の大切さについて子ども達に伝える活動を続けてまいります！

自分の子どもも大きくなり、子ども達とのふれあいの機会も無くなっていたので、元気いっぱいの子ども達を見ることが出来て楽しかったです。

とても楽しかったです！  
いただいた反射板キーホルダーのお守りは大事にカバンに付けさせていただきました。  
*Thank you for the nice present!*

スタッフの方より感想をいただきました！

## 保護者の方より感想をいただきました！✿

毎回イベント楽しませていただいてます。今回、子どもたちがいつのまにか仲良くなっていて、後半にはどの子達が兄弟か分からなくらいでした！皆とても良い子で、私にも話しかけてくれたり、とても癒されました。子供たちの笑顔を見て元気をもらいました！

息子もとても楽しかったようで、家に帰ってからもずっとイベントの話をしていました。笑

倉庫の見学やトラック乗車体験を通して、子どもも楽しみながら物流の大切さを学ぶことが出来ました。走行体験はとても印象に残ったようです。ニコリクとの記念撮影や他のお友達との交流もあって笑顔いっぱいの1日となりました。

大型トラックサイズのタイヤ引きは中々体験することができないので、子どもも楽しんでいました！演劇も面白かったです！

スタッフの皆さん  
ありがとうございました！！

子供たちの笑顔をたくさん見ることができて、とても楽しかったです！交通安全についての劇も人生で初めて行いました。製作から携わって、とても達成感でいっぱいでした！

子どもの笑顔と元気をいただき、こちらがリフレッシュさせていただきました。  
いくらでもお手伝いするので次のイベントも楽しみにしています！

